Tébéo TébéSud

Q

> Toutes les communes > Douarnenez

Météo Avis de décès Cinéma Agenda

**CHEZ VOUS** 

Port. Déléguer pour mieux draguer

Musique classique. Une semaine pour vibrer

Collège Jules-Simon. L'envol brésilien du

Concours de plaidoiries. Léonie Meyer

Toute l'actualité de votre commune →

VANNES

SAINT-AVÉ

VANNES

street art

VANNES

lauréate à Vannes

# Littoral. Un vaste nettoyage de printemps

♠ MONDE FRANCE BRETAGNE ECONOMIE SPORTS LOISIRS &VOUS ANNONCES EN IMAGES PRÉSIDENTIELLE



Publié le 15 mars 2017





Le travail ne devrait pas manquer sur certaines plages.

C'est un vaste « Nettoyage de printemps » du littoral qu'organise la Ville, du 25 mars au 10 avril, avec de nombreux partenaires, publics, privés et associatifs. Le temps fort sera une grande journée de ramassage de déchets, le 8 avril, du Ris aux Sables-Blancs, en passant par l'anse de Pouldavid. Journée à laquelle est conviée la population.

Des engins de pêche au fond du Rosmeur, des mégots et du plastique sur les plages, des vélos ou des machines à laver dans la rivière du Port-Rhu... Combien de kilos, voire de tonnes, de déchets vont-ils être ramassés samedi 8 avril ? Difficile d'estimer ces quantités car l'opération « Nettoyage de printemps » est une grande première. « Il existe déjà pas mal d'actions sur le littoral mais la Ville a souhaité coordonner tout cela avec l'ambition de sensibiliser la population à ces problèmes de déchets et de qualité des eaux », soulignent Henri Caradec, adjoint à l'environnement, et Thierry Chauvin, directeur des espaces naturels.

## La rivière du Port-Rhu nettoyée de fond en comble

Les bennes mises à disposition par Douarnenez-Communauté, qui les déposera ensuite en déchèteries, seront assurément bien fournies. Le monde associatif et les organismes publics seront fortement mobilisés ce jour-là. Seize plongeurs du Douarnenez Aqua-club, de la Ville et du Parc Marin agiront sous l'eau. Ils concentreront leurs actions dans le port de plaisance et la rivière du Port-Rhu. « Ce sera d'ailleurs la première fois qu'elle sera ainsi nettoyée de fond en comble », assure Thierry Chauvin. Au Rosmeur et au Port-Rhu, les associations de plaisanciers et Treizour donneront un coup de main.

## Un appel aux bonnes volontés

Des kayakistes et pratiquants de paddle-board, membres du Kelt Ocean Club et d'Armor Kayak seront aussi impliqués : ils effectueront, notamment, les tours du Coulinec et de l'île Tristan à l'affût de déchets. À cela s'ajoutera un bataillon piéton de ramasseurs volontaires sur l'anse du Guet, les plages du centre-ville et le secteur Ris-Plomarc'h. La Ville lance, pour cela, un grand appel à la population. Les gants et sacs de collecte seront fournis. Les personnels de l'Epab ou du Comptoir de la Mer seront, par exemple, sur le terrain. À côté de ce temps fort, plusieurs actions fortes sont prévues, dont un focus sur les déjections canines. « L'origine animale, particulièrement canine, des pollutions bactériennes sur les plages de Pors-Cad et des Dames, a été mise en évidence dans les analyses », souligne Thierry Chauvin.

## Peinture fluo sur les crottes de chien!

L'idée est donc de marquer les esprits, du 25 mars au 10 avril, pour rappeler l'obligation de ramasser les crottes de nos chers toutous : les trottoirs seront tagués avec le message « trottoirs pas crottoirs », les déjections seront peintes en fluo, la police municipale informera les propriétaires et, si besoin, les verbalisera... Les écoliers sont aussi associés à ce « Nettoyage de printemps ». Le 31 mars, les élèves des écoles Jules-Verne et Laennec cibleront les mégots, plastiques et cordages en différents points du littoral. Ils seront accompagnés, pour cela, par des salariés de l'entreprise Cummins. Et, durant toute l'opération, une plaquette sur les déchets marins sera largement diffusée.

## Pratique

Opération « Nettoyage de printemps », du 25 mars au 10 avril. Pour les personnes intéressées par le grand nettoyage, rendez-vous le 8 avril, à 10 h. Le lieu de rassemblement sera précisé ultérieurement.

